
都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

　新銀行東京への税金400億円投入につ
づいて、東京オリンピックの招致経費も破
格で、当初の招致費55億円の3倍150億
円が予算議会で自民党・公明党・民主党な
どの賛成で可決しました。
　98年冬季長野大会は21億円、08年北
京などに惨敗した大阪の62億円の招致費
にくらべて巨費が今年1年注ぎ込まれます。
これとは別に基金として3千億円も積み
立てています。しかし、都民のオリンピッ
ク賛成の声は52％（3/25付「朝日新聞」）
と格段に低いのが現状です。
　石原都政はオリンピックへの盛り上げに
躍起で、中身は商店街の招致旗4万8千枚
3億2千万円、商店会売り出しの福引景品
に6億2千万円、花火打ち上げ60発3千万円、

立候補ファイル作り21億
円、国際招致活動34億円、
普及啓発95億円などに税金が使われます。
来年10月に開催都市が決まりますが、巨
費がムダになる危険が高く批判が出てい
ます。都民のスポーツ活動支援にこそ税
金は使うべきではないでしょうか。 

石原知事　ガソリン税暫定税率

都が独自課税も

▲（写真上）都庁舎に貼られた巨
大な広告。（写真右）奥沢商店会
で付けられた招致の旗 

　３月末、圏央道城山（高尾山の一帯）工事現場
でトンネル入り口付近の山が高さ５０ｍ、幅５０ｍ
にわたって崩落する事故が発生しました。私は
ただちに現場に出かけ、コンクリートや土が崩

れ道路やトンネルが
埋めつくされた状況
に驚くばかりでした。
高尾の自然をこわし
てきた国と都の道路
優先の姿勢がきびし
く問われています。

　都は、５月からぜんそく患者への新たな医療費
助成の受付を始めます。私は、都議会で一貫し
てディーゼル車排ガス規制と医療費助成を18歳
以上にも拡大するよう要求してきました。新制度
は8月からぜん
そくの方々すべ
てが無料になる
もので、大気汚
染公害裁判の
和解で道が開
かれました。  

旗、花火・・ＰＲに血税が
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新助成制度を知らせるたぞえ都議


